

Neu-Anspach Auslanderbeirat
26.08.2021
Rod am Berg Dorfgemeinschaftshaus

Protokoll – Gefertigt von Frau Lafern Demolder

Anwesend:

Eila Misselwitz – Vorsitzende

LaFern De Molder – Mitglied

Eric De Molder – Mitglied

Walaa Hajjar – Mitglied

Karin Birk-Lemper – Stadverordnete

Gabriele Schubert – Gast

Regina Schirner – Gast

Artur Otto – Gast

Frank Saltenberger – Taunus Zeitung / Gast

1. Begrüssung: „Entschuldigung für den verspäteten Start, das Gebäude war für uns nicht geöffnet und ein Schlüssel musste gesucht werden.“
2. Genehmigung des Protokolls vom 20.05.21: das Protokoll wurde akzeptiert
3. Zusammenarbeit mit der ARS-Schule: Es wurde berichtet, wie sich Eila, LaFern und Walaa mit dem neuen Schulleiter trafen, um herauszufinden, welche besonderen Bedürfnisse es für internationale Schüler und ihre Familien geben könnte. Gibt es einen Übersetzungsbedarf für Eltern, um beispielsweise an Elterninformationsabenden in der Schule teilnehmen zu können? Wir bleiben in Kontakt, wenn der Bedarf ermittelt wird. Kann die Schule gegen eine geringe Gebühr ein Nachhilfeprogramm einrichten, wie es in der Vergangenheit von Oberstufenschülern durchgeführt wurde? Es besteht ein sehr großer Bedarf an Nachhilfe für internationale Schülern.
4. Fotoprojekt: LaFern De Molder zeigte ein Beispiel für ein Familienpapier "Danke Neu Anspach". Es wurde diskutiert, wie ein "Internationales Frauen Frühstück" der perfekte Ort wäre, um dieses Projekt zu starten.
5. Internationales Frauenfrühstück: Es wurde diskutiert, wann und wo das Frühstücksprojekt unter Einhaltung der aktuellen 3G-Hygienerregeln wieder gestartet werden kann. Eila wird mit der katholischen Kirche kommunizieren. Könnte es in der Dorfgemeinschaftshaus im Rod am Berg statt finden?
6. Verschiedenes:
 - a. der Sozialausschuss hat die bevorstehende Mittwochssitzung (1.9.21) angesprochen, zu der der Vorsitzende des Auslanderbeirats eingeladen ist.
 - b. Der nächstes Sitzung des Auslanderbeirats wird am 28.10.2021 stattfinden.